

Presupuesto para 2020 es responsable: Herrera

ZENYAZEN FLORES
zlflores@elfinanciero.com.mx

El presupuesto de México atiende las necesidades sociales más apremiantes del país y tiene como principio fundamental la responsabilidad de las finanzas públicas, sostuvo el secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Arturo Herrera, durante sus diversas intervenciones en sus reuniones en Estados Unidos con el FMI, G20, Banco Mundial, calificadoras y bancos de inversión.

Enfatizó la importancia de la estabilidad macroeconómica y el manejo prudente de la deuda, buscando que esté fundamentalmente denominada en pesos, con una tasa fija y de largo plazo.

El titular de Hacienda dijo que en su gira de trabajo en Estados Unidos se reunió con las tres principales calificadoras, Moody's, Fitch Ratings y Standard & Poor's, con quienes habló sobre la calificación de la deuda soberana y su nivel de riesgo.

“¿Qué tan sustentable es la deuda de cualquier país o ente? Depende de cómo son los flujos financieros y obligaciones que tiene, y los flujos dependen del nivel de la actividad económica, pero también de qué tan eficientes son las administraciones tributarias para recaudar y ahí un tema que conversamos a detalle fue de las medidas que implementamos para mejorar y poder recaudar”, sostuvo.

LÍNEA DE CRÉDITO

Sobre la Línea de Crédito Flexible con el FMI, Herrera dijo que en las próximas 3 o 4 semanas se conocerá el monto con el que se renovará ese instrumento financiero.

Indicó que esta línea es resultado del proceso de normalización después de crisis la financiera de 2008 y 2009, por lo que ahora se tiene que operar una salida ordenada, es decir, que se va a operar en acuerdos de 2 años, con revisión de medio término y va a ir disminuyendo.

“No pensamos usar nunca esa Línea, es como un chaleco contra balas o como un seguro de automóvil antirobo que tenemos ahí siempre, pero no deseamos que nos roben”, expuso.